

03.09.2017 Radtour durchs Kinzigtal



Am Sonntag den 03.09.2017 möchte der Skiclub Simmersfeld den zweiten Teil des Kinzigtal-Radweges absolvieren.

Treffpunkt ist um 08.30 Uhr an der Skihütte. Von dort aus fahren wir mit den Privatautos nach Wolfach. Dort steigen wir in den Kinzigtalradweg ein. Auf gut 90 Kilometern führt der Kinzigtal-Radweg von Freudenstadt nach Offenburg fast immer leicht bergab. Genussradeln pur durch das längste Tal im Schwarzwald. Der Kinzigtal-Radweg führt größtenteils über separate Wege fernab der Hauptstraßen. Nur bei den Abstechern in die malerischen Städtchen und Dörfer geht' s auch mal entlang verkehrsreicher Straßen. Dafür laden in den Orten die Bistros, Cafés, Eisdielen und Restaurants zum Pause machen ein. Bitte auf jeden Fall Getränke für unterwegs mitnehmen!

Auf dem zweiten Teil fahren wir von Wolfach nach Offenburg (Streckenlänge ca. 50).

Infos zum Radweg finden Sie unter folgendem Link:

www.schwarzwald-kinzigtal.info/Entdecken/Kinzigtal-aktiv/Radfahren-Genussradeln/Kinzigtal-Radweg

Der Skiclub freut sich über viele Teilnehmer.